



# 校長室だより 足立区立第九中学校

第72号 平成28年12月2日発行 長塚琢磨



## 【世界人権デー：人権について考えよう！】

1948年12月10日に、国際連合の総会で、全ての人民と国民が達成すべき基本的人権について宣言がありました。この宣言は、「世界人権宣言」として世界各国で知られています。また、このことを記念して、12月10日を「世界人権デー」とし、世界中で記念行事を行うことに、1950年の総会において決議されました。



日本では、この日に先立つ1週間を「人権週間」とし、人権に関する理解や様々な行事等を行っています。みんなで人権について考え、素敵な「学校・まち」にしましょう。

## 【面談を生かして、生徒の未来を切り拓こう！】

「将来〇〇になりたい」などの夢や目標はとても大切です。三者面談は、その実現に向けて今の生活を見直す重要な機会です。生徒自身が、自分のよさに気が付いていない場合や、頑張る方法がわかっていない場合があります。学校と家庭が連携した指導ができるよう、よろしく願いいたします。



## 【12月に贈る詩】

「自分を大切にすること」ができることは、「他人を大切にすること」ができることにつながります。人間は、それぞれ体型や性格、生活のスタイルや考え方が違います。だから互いに学び合えるし、助け合えるのです。他人との比較ではなく、一人一人のよさに注目し、思いやりの心と行動で素敵な生き方をしたいですね。私も実践していきたいと思います。ご家庭におきましても、様々な機会を通して、命の尊さや、自分や他人を大切にする心などについて、生徒にご指導くださいますようお願いいたします。

奈々子に

吉野弘

・・・前略・・・  
おとうさんが  
おまえにあげたいものは  
健康と  
自分を愛する心だ  
ひとが  
ひとでなくなるのは  
自分を愛することをやめるときだ  
自分を愛することをやめるとき  
ひとは  
他人を愛することをやめ  
世界を見失ってしまう  
自分があるとき  
他人があり  
世界がある  
・・・後略・・・

## 【生徒の輝きは、学校の輝き！】

11月25日（金）の終礼で、全校生徒に「一人一人が持っている素敵な力を発揮させ、輝ける雰囲気をつくってくれているみんなに“ありがとう”と言いたい。」と話しました。

九中では、スポーツ系や文化系の両方の部活動で、区大会やブロック大会での優勝、都大会や関東大会及び全国大会で活躍してくれています。最近、消防関係の感謝状、税の作文や標語で税務署長賞や区長賞、給食メニューコンクールで区長特別賞を受賞するなど、校長としても大変うれしく思っています。

これからも、一人一人が違った素敵さをもっていることを確認しながら、誇りある学校としてさらに輝かせていきたいと考えています。よろしくお願いいたします。



## 【創立70周年記念事業実行委員会の発足！】

11月26日（土）に第1回実行委員会が開催され、小山委員長（PTA会長）、一桙副委員長（前PTA会長）、河原副委員長（おやじ・おふくろの会代表世話人）を中心とする組織が決定するとともに、創立70周年記念バザーについて検討しました。

バザーについては、検討の結果、平成29年1月21日（土）の午前11時から午後3時までと決定しました。九中が誕生してから70年目の記念行事の成功に向けて、生徒・保護者、教職員、地域住民が一丸となって取り組んで参りたいと考えています。



## 【パラリンピアン<sup>よしはら</sup>葎原さんから学んだこと！】

11月24日（木）の午後の時間を、葎原さんと過ごしました。給食、ブラインドサッカー体験、記念講演会と様々なことがありましたが、生徒ばかりか教職員も大変勉強になりました。

全ての会が終了してお帰りになるときに、葎原さんと2人のチームメイトは、九中のように素敵な生徒と出会い、あたたかい拍手など、とても感動しましたと話していました。

生徒が書いてくれた葎原さんへのコメントの一部を紹介します。生徒がどんどん素敵に成長するとともに、生徒の素敵な感性で、葎原さんもさらに素敵になってくれると確信しました。



### 「未来へ飛翔」授業について感じたこと

- ◆（前略）・「〇〇だから」とすぐ言いわけを自分の中でつくってしまいがちでした。・（中略）・葎原さんは言いわけどころか、「勝ってやる」と障害や体格差があっても立ち向かっていく。・（中略）・自分も、夢に向かって、強い気持ちをもって取り組んでいきます。ありがとうございました。（3年男子）
- ◆「何事も1%の可能性を信じてPlayする」という言葉は、私の心に突き刺さりました。・（中略）・葎原さんのような、夢と希望にあふれた人になりたい。（2年男子）
- ◆「失敗は楽しい。失敗する事で自分の限界に挑戦できる。」という言葉にとっても感動しました。・（中略）・前向きに考える葎原さんの姿に心をうたれました。（2年女子）